



Séjour en Irlande de 172 élèves des 4ABCDEFG : 6ème jour : Lundi 14 mai .

publié le 14/05/2018 - mis à jour le 09/05/2019

Bus blanc :

Départ de Cork ce matin sans encombre. Tout le monde est là, au complet, avec toute ses affaires. nous roulons vers Rosslare dans la brume/bruine et nous ferons une escale à midi à Tramore pour déjeuner sur la plage.



Bus orange :

Dernière visite ce matin, les élèves se sont mis dans la peau des émigrants irlandais voyageant sur le Dunbrody au départ de New Ross et à destination de New York.

Nous sommes dans le car pour aller déjeuner au terminal du ferry à Rosslare. Départ prévu 15:30.

Nous vous enverrons des nouvelles demain à notre arrivée à Cherbourg.



Bus vert :

Nous sommes partis ce matin après moult embrassades avec des familles hôtes qui nous ont félicités quant au comportement des élèves. Nous avons fait une pause à Dungarvan, petit port typique où nous avons également admiré un chateau médiéval malheureusement encore fermé en ce début de saison. Certains ont tenté d'en forcer la porte ...en vain ! **Nous sommes à présent à bord de l'Oscar Wilde**, en compagnie des élèves des autres bus. La réunification a eu lieu et le retour est amorcé, la traversée s'annonce plus calme. Retour prévu mardi vers 20h-20h30, un message sera mis sur le site pour vous tenir informés.



Pour visionner le diaporama, cliquer sur ce lien, puis sur une photo

Portfolio

